

FPII

Kodim 0830/Surabaya Utara Komitmen Perangi Narkoba Bersama BNN Kota Surabaya

Wanto - SURABAYA.FPII.OR.ID

Jun 12, 2024 - 18:53



Surabaya, – Dalam upaya meningkatkan kesadaran dan kewaspadaan terhadap bahaya narkoba, Kodim 0830/Surabaya Utara gelar sosialisasi Pencegahan, Pemberantasan, Penyalahgunaan, dan Peredaran Gelap Narkotika (P4GN) bagi Keluarga Besar Kodim 0830/Surabaya Utara (Prajurit, PNS dan Persit) bertempat di Aula Makodim Jalan Gresik No. 52 Perak Barat Kecamatan Krembangan, Rabu (12/6).

Dalam sambutannya Dandim 0830/Surabaya Utara Kolonel Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P. menyampaikan kegiatan sosialisasi P4GN ini merupakan salah satu program kegiatan yang kita laksanakan dalam satu tahun anggaran dan khusus dari TNI AD tindak lanjut dari pimpinan kita menggandeng dari BNN khususnya di Kota Surabaya disini juga ada salah satu programnya yaitu sosialisasi bagaimana tentang peredaran khususnya narkoba dan obat-obatan terlarang, ucapnya.

Perlu kami laporkan kepada Tim BNN Kota Surabaya, saya dengan seluruh Keluarga Besar Kodim 0830/Surabaya Utara punya komitmen bahwa narkoba itu sudah seperti bahaya laten, bahaya laten itu bukan hanya bahaya laten komunis jadi kalau di era milenial seperti saat ini salah satunya ya bahaya laten narkoba, bahaya laten judi online, bahaya laten pinjaman online ini menjadi musuh negara bersama-sama dan kita semua prajurit TNI AD juga Ibu-Ibu dan keluarganya mungkin tidak terasa sekarang ini nanti kedepannya untuk anak-anak kita, jadi nanti kita minta sharing dari Tim BNN Kota Surabaya mungkin bisa dijelaskan melalui sosialisasi, imbuhnya.

Lanjutnya, ajarkan dan arahkan anak-anak kita untuk tidak mudah terpengaruh, di TNI khususnya Angkatan Darat tidak ada kata maaf bagi pengguna narkoba dan untuk sanksi sudah jelas diberhentikan dari dinas kemiliteran (pecat), oleh karena itu melalui moment yang bagus ini mari kita dengarkan sosialisasi ataupun sharing dari BNN Kota Surabaya sehingga bagi rekan-rekan yang di kewilayahan dari Koramil ataupun Babinsa untuk dapat ketok tular ajak tiga pilar sebagai penyambung lidah dari BNN Kota Surabaya khususnya menangani, mencegah bagaimana peredaran dan obat-obatan terlarang di Surabaya.

Mudah-mudahan melalui kegiatan dipagi ini bisa bermanfaat dan sepakat kita nyatakan stop peredaran narkoba "Indonesia Bersih Tanpa Narkoba Stop Narkoba", pungkaskan Dandim.

Sambutan dari dr. Putri Damayanti dari Staf BNN Kota Surabaya menyampaikan salam sehat tanpa narkoba, pada kesempatan yang berbahagia ini saya ucapkan berterima kasih dan apresiasi kepada Kodim 0830/Surabaya Utara atas pelaksanaan program ini dan dilanjutkan sosialisasi pemberian materi P4GN.

Selesai kegiatan pemberian materi, dilanjutkan dengan pemeriksaan test urine kepada Prajurit Kodim 0830/Surabaya Utara secara acak guna memastikan bebas dari narkoba.

Hadir dalam kegiatan tersebut diantaranya Para Perwira Staf, Para Danramil, seluruh prajurit Kodim dan Koramil jajaran, PNS, Perwakilan Persit KCK Cabang

XLIX Dim 0830 dan BNN Kota Surabaya.